
 

 

WfB-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 13.02.2025 
 

A n f r a g e  -  N r . StVV - AF 5/2025 (§ 38 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 20.03.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Stand der Maßnahmen zur Entlastung des Jugendamts Bremerhaven (WfB-Fraktion) 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wir fragen das Magistrat: 
 
1. Wie weit sind die Maßnahmen zur Entlastung des Jugendamts Bremerhaven, insbesondere 
in Bezug auf den angekündigten Personalaufbau von 50 Stellen bis 2028? 
 
2. Welche Fortschritte gibt es bei der geplanten Neustrukturierung des Jugendamts, um die 
Bearbeitung von Fällen effizienter zu gestalten? 
 
3. Wie wird sichergestellt, dass das Jugendamt trotz Personalmangels seinen Aufgaben, ins-
besondere in Fällen von Kindeswohlgefährdung, weiterhin gerecht wird? 
 
4. Wie viele in obhutnahmen hat es in den vergangenen 5 Jahren gegeben? 
4.1 Wie viele dieser in obhutnahmen wurden dabei gerichtlich angeordnet? 
4.2 hat es auch Rückführungen in die Familien gegeben? 
4.3 Wenn ja ,wie lange und wie intensiv ,waren die Betreuungen vom Jugendamt und Sozial-
arbeitern? 
4.4 hat es durch Personalmangel Kürzungen in  der Nachbetreungszeiten gegeben? Oder an-
ders gefragt wurden zeitliche Kürzungen bei vom Jugendamt betreuten Familien gegeben die 
auf das bestehende Problem des Personalmangels zurückzuführen waren? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bianca Ax 
WFB-Fraktion 

 


